

Secteur pastoral 'Au CŒUR de la Baie'

paroisses de

Bonaventure

Caplan

St-Alphonse

St-Elzéar

St-Siméon

Pasteur: Abbé Angel José Rodriguez



aucoeurdelabaie.weebly.com

SE CONVERTIR ET CROIRE

Bulletin n° 2024-03 – semaine du 21 janvier 2024 – 3^e dimanche du Temps Ordinaire B



Le Christ nous invite à faire partie de son équipe et à poursuivre la construction du Royaume. Notre réponse passe par un chemin de conversion et de foi.

Par sa personne, ses paroles, ses gestes et attitudes, Jésus propose à toute personne une vie d'amour total, de don inconditionnel, de service attentif et humble, de pardon sans limites. Ce qui caractérise les disciples, c'est leur disposition à écouter l'appel du Christ, à l'accueillir dans leur cœur et en faire le guide de leur vie.

L'invitation à faire partie du Royaume n'est pas réservée à un groupe de personnes particulières, avec une mission spéciale dans le monde et l'Église. Elle s'adresse à tous et toutes, sans exception. Le Royaume n'a pas de frontières physiques; il se réalise au gré des gestes de bonté, de service et d'amour qui se produisent ici et ailleurs, et qui sont des signes visibles de la présence de Dieu. Le Royaume n'est pas une réalité que nous construisons une fois pour toutes; il est toujours en formation, en croissance.

Croire en Dieu et adhérer à Jésus ne signifient pas que nous ne rencontrerons pas d'obstacles. Ceux-ci peuvent être externes, comme l'appât du gain, la recherche du pouvoir ou la persécution, dans certaines régions du monde. Ils peuvent aussi être internes, comme la peur du rejet ou le doute. Toutes ces possibles entraves exigent de « lâcher prise », pour utiliser une expression populaire, nous abandonner à Dieu pour avancer et demeurer toujours dans un processus de conversion.

Laissons nos « filets », naissons de nouveau et que notre priorité soit de nous associer à Jésus pour annoncer l'Évangile et construire l'unité avec nos frères et sœurs et participer ainsi à l'aventure du Royaume. **(Vie liturgique n° 465, page 17)**

OBJECTIF-VIE – LE ROYAUME DE DIEU

- Quels « filets » devrais-je laisser de côté pour poursuivre la construction du Royaume avec Jésus?
- Je reviens sur mon passé et je nomme les moments où je me suis senti missionnaire pour le Royaume.
- Dans ma prière quotidienne, je formule une intention particulière pour l'unité de l'Église.

La Parole de Dieu est un don qui s'adresse à tous. Nous ne pourrions jamais en restreindre la portée car, au-delà de tous nos calculs, elle germe de manière spontanée, imprévue et imprévisible, selon les voies et les temps que l'Esprit connaît. **Pape François**

ST-ELZÉAR – samedi, 27 janvier 2024 à 19h00
Aux intentions des paroissiens – votre pasteur
Pauline Bourdages - Régis

BONAVENTURE – dimanche, 28 janvier 2024 à 09h15
Aux intentions des paroissiens – votre pasteur
Marguerite Fournier (4^e anniversaire) - la famille
Eugène Roy (6^e anniversaire) – son épouse
Henri Arsenault (28^e anniversaire) – Madeleine et Serge
Pauline Cayouette – elle-même
Pauline Henry et Yvan Lafrance - famille Jean-Marie Pitre
Carmen Caissy – la famille
Léonce, Yvette et Angèle Arsenault – Paul-André

ST-SIMÉON - dimanche, 28 janvier 2024 à 09h30
Aux intentions des paroissiens – votre pasteur
Gilberte et Roméo Bujold - Jean Yves Bujold
Valmond, Thérèse et Mariette Bujold - Réal Bujold
Daniel Bujold et Zélia Henry - Mariette Henry
Claudette Miousse et René Duplessis - Noëlla Bélanger
Intentions spéciales à Marie - Mariette et France

ST-ALPHONSE – dimanche, 28 janvier 2024 à 11h00
Célébration de la Parole
Lampe du sanctuaire aux intentions de **Claude Poirier**

CAPLAN – dimanche, 28 janvier 2024 à 11h00
Aux intentions des paroissiens – votre pasteur
Yolande Babin (9^e anniversaire) – Jean-Charles Cyr et la famille
Lyne Bujold – Richard et Marie-Reine
Lampe du sanctuaire aux intentions de **Rachel Barriault et Guy Bérubé**



À VOS PRIÈRES

M. Marius Arsenault, époux de Mme Mariette Laflamme, anciennement de **St-Elzéar**, décédé à Gaspé le 25 décembre 2023 à l'âge de 88 ans. Il était le frère de Mariette de **Bonaventure**.

Mme Danielle Poirier, épouse de feu M. Pierre Lavoie de **Bonaventure**, décédée au CHSLD de New Carlisle le 4 janvier 2024 à l'âge de 65 ans.

Mme Madeleine Roy de **Bonaventure**, décédée au CHSLD de New Carlisle le 7 janvier 2024 à l'âge de 74 ans. Ses funérailles auront lieu en **l'église de Bonaventure** le **vendredi, 26 janvier à 14h00** – réception des condoléances à partir de 13h00.

Aux personnes éprouvées, nos prières vous accompagnent...

PAROISSE DE BONAVENTURE

Le café vous est offert
après la célébration de
09h15 le 21 janvier. Venez
passer un moment
agréable à fraterniser
après la célébration.

**Pour l'horaire et les intentions de messe de février et mars,
merci de consulter le site internet à aucoeurdelabaie.weebly.com ou le
complément au feuillet de votre paroisse respective.**

RAPPORT DES OFFRANDES du 14 JANVIER 2024

	Quête	Prions	Lampions	Cum. Dîme
Bonaventure	252.00\$	8.00\$	43.00\$	
Caplan	78.50\$	---	18.05\$	
St-Alphonse	161.00\$	15.00\$	120.00\$	
St-Elzéar	---	---	---	
St-Siméon				

RÉFLEXION DE JOS DESCHÊNES - LE BAPTÊME (2024-01-08)

Aujourd'hui nous célébrons le baptême de Jésus. Il est intéressant de regarder le baptême de Jean qui le présente comme un baptême de conversion. Jésus arrive annoncer un monde nouveau, un monde de paix, d'amour, de pardon; ce monde nouveau demande un mouvement de conversion de la part des gens de l'époque.

Le baptême de Jésus est davantage à mes yeux une révélation, une confirmation de ce que nous sommes. Tu es mon enfant bien-aimé en qui je mets tout mon amour. Jésus nous révèle que nous sommes l'enfant bien-aimé d'un Père. Nous sommes de êtres spirituels et éternels qui faisons une expérience terrestre. Nous avons à découvrir cette grande réalité en nous. Dans le baptême, Jésus ne s'abaisse pas à notre niveau, il nous élève au sien. Il nous fait découvrir qui nous sommes, des êtres remplis de l'Esprit même de Dieu, remplis du divin en route vers une participation totale de cette réalité divine en nous.

En grandissant, nous prenons conscience de notre appartenance à une famille. Cette réalité nous la vivons au quotidien. Nous prenons conscience aussi qu'il y a en nous une autre réalité, une autre présence qui nous accompagne, nous soutien, Cette réalité nous la vivons au quotidien. Quoique nous fassions, où que nous soyons, nous vivons de ce divin toujours. Le baptême n'ajoute rien à mon être, il enrichit mon agir. Il me permet d'agir selon la « musique de mon être. »

On dit souvent j'ai été baptisé; disons plutôt : Je suis baptisé et j'ai célébré mon baptême à telle date dans ma vie. Le baptême n'est pas une célébration, il est une vie célébrée. Méditons bien cette parole: Tu es mon enfant bien-aimé en qui je mets tout mon amour. C'est ce que nous célébrons aujourd'hui et vivons tous les jours.

HEURES D'ACCUEIL BONAVENTURE ET CAPLAN

Pendant mon congé de maladie qui, en principe débute le 22 janvier prochain pour se terminer vers la mi-mars, l'accueil au bureau de la **Fabrique de Bonaventure** sera assuré par Lisette et Juliette Arsenault aux heures habituelles, soit les **mardis de 09h00 à 11h00 et de 13h30 à 16h00**. L'accueil au bureau de la **Fabrique de Caplan** sera assuré par une équipe de bénévoles les **mercredis de 13h00 à 14h00 seulement**. Merci de votre compréhension! Au plaisir de vous servir à mon retour! **Miriam Nellis**

Le Seigneur ne veut pas de « followers » superficiels, mais des personnes qui s'interrogent et se laissent interpeller par sa Parole. C'est pourquoi, pour être disciple de Jésus, il faut d'abord le chercher, avoir le cœur ouvert, en recherche, non pas rassasié ou satisfait. **Pape François**

BONNE SEMAINE!